

NEBENKOSTENABRECHNUNG

NICHT EINFACH AKZEPTIEREN

Liebe Mieterinnen und Mieter,

die Nebenkosten bei der SWSG sind zu hoch.
Die Abrechnungen oft falsch.

Wir kämpfen für die Absenkung und für korrekte Nebenkosten. Seit 2013 haben wir die Rückerstattung zehntausender Euro erreicht.

Wir sagen Ihnen, woran Sie erkennen können,
ob ihre Abrechnung falsch ist.

Wir helfen Ihnen, Ihre Abrechnung zu prüfen.

Kommen Sie zu unserer Mieterversammlung.

Bringen Sie Ihre Abrechnung von 2018 und wenn möglich auch
die Abrechnung von 2017 zu der Mieterversammlung mit.

MIETERVERSAMMLUNG

Dienstag 19. November um 19.00 Uhr

Gaststätte „Friedenau“ (Saal)

Rotenbergstr. 127



SWSG-MIETERINITIATIVE



www.facebook.com/mieterinitiativen.stuttgart



info@mieterinitiativen-stuttgart.de



www.mieterinitiativen-stuttgart.de



0157 87404684